

Staatsanwaltschaft ermittelt bei Porsche

Verdacht auf Verletzung der Publizitätspflichten

Stuttgart, 20. August 2009. Bei der Porsche Automobil Holding SE und der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, beide Stuttgart, sind staatsanwaltliche Ermittlungen durchgeführt worden. Am heutigen Donnerstagmorgen trafen Beamte der Staatsanwaltschaft Stuttgart mit richterlichen Durchsuchungsbeschlüssen am Verwaltungssitz der Unternehmen in Stuttgart-Zuffenhausen ein. In der Folge durchsuchten die Beamten Geschäftsräume der Unternehmen und beschlagnahmten dabei diverse geschäftliche Unterlagen.

Nach Angaben der zuständigen Staatsanwaltschaft bestehe der Verdacht auf Verletzung der aktienrechtlichen Publizitätspflicht sowie auf Marktmanipulation.

Porsche weist die erhobenen Vorwürfe zurück. Das Unternehmen zeigt sich gegenüber der Staatsanwaltschaft kooperationsbereit und unterstützt die ermittelnden Beamten in vollem Umfang, um zu einer schnellen Aufklärung beizutragen.

K-GO

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021